

Geänderter Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Mobilität weist die Verwaltung an, ein Ingenieurbüro zur Bearbeitung der Leistungsphasen 1 bis 3 ab dem Jahr 2023 sowie einer daran anschließenden baulichen Umsetzung der Maßnahmen (Leistungsphasen 4 bis 9) für die Umgestaltung des Jakob-Fußhöller-Platzes in Sankt Augustin-Niederpleis zu beauftragen.

Die Beauftragung der Leistungsphasen 4 bis 9 erfolgt nur für die Teilfläche der zukünftigen Parkplätze entlang der Hauptstraße und wird erst nach vorheriger Genehmigung der Vorentwurfsplanung durch die Politik begonnen.